



UNIVERSIDAD DE GUADALAJARA

Red Universitaria e Institución Benemérita de Jalisco

EXAMEN DE PAPANICOLAOU

9 y 10 de marzo, de 8:30 a 13:30 h.

Área Médica del Edificio de la Rectoría General (planta baja)

El Papanicolaou es una prueba que se utiliza para la detección temprana de cáncer en el cuello del útero y así una mayor probabilidad de cura

¿Cuándo hacerlo?	Se recomienda a los 21 años o dentro de los primeros 3 años posteriores al inicio de vida sexual.
¿Debo hacerme el estudio aún siendo virgen?	Sí, ya existen instrumentos especiales para realizarlo.
¿Qué se necesita para hacer la prueba?	No haber tenido relaciones sexuales en las últimas 48 horas, no haber realizado duchas vaginales y no estar en periodo menstrual.
¿Cada cuánto tiempo debo realizarla?	Mujeres entre 21 y 65 años: 1 vez al año. Si salen 3 pruebas normales, se recomienda cada 3 años, excepto si se cambia de pareja sexual.
¿Debo hacerme la prueba, si me realizaron histerectomía?	Sí, es necesario realizarla cada 3 años.
¿Debo realizarme la prueba si estoy vacunada contra VPH?	Sí, la vacuna reduce las posibilidades de desarrollar cáncer cervicouterino de algunos serotipos, pero no es una protección del 100%; además, la prueba detecta infecciones.

Requisitos:

- * Ser **trabajadora universitaria**
- * Estar **afiliada al IMSS** y tener tu **número de seguridad social**
- * **Hacer cita** al 3134 22 22, ext. 11169 y 11153